

JIS.CO.ID

Kecamatan Secang Luncurkan Program DASHAT

Rony - MAGELANG.JIS.CO.ID

Nov 30, 2022 - 13:26



Kapten Armed Jumianto secara simbolis memberikan bingkisan dalam program DASHAT

MAGELANG, - - Komandan Koramil (Danramil) 05/Secang Kapten Arm Jumianto menghadiri Pertemuan Peluncuran DASHAT (Dapur Sehat Atasi Stunting) Kegiatan berlangsung di aula Desa Madusari Kecamatan Secang, Rabu (30/11).

Kegiatan peluncuran DASHAT dihadiri Kepala Dinsos Kabupaten DPPKB PPPA(Dinas Pengendalian Penduduk Keluarga Berencana Pemberdayaan Perempuan Perlindungan Anak), Teguh Budi Santosa S.Sos. Muspika kecamatan Secang, Kepala Desa Madusari dan kader kesehatan serta keluarga sasaran dalam rangka pencegahan maupun penurunan angka Stunting dan dilanjutkan pemberian bingkisan untuk keluarga sasaran.

Di temui dalam kesempatan tersebut Kapten Arm Jumianto mengatakan, penanganan Stunting dapat dimulai dari pemetaan sasaran secara partisipatif terhadap warga yang terindikasi perlu mendapat perhatian dalam penanganan Stunting oleh kader pemberdayaan dimulai dari tingkat paling bawah hingga tingkat pusat.

Selanjutnya lewat program DASHAT ini seluruh pemangku kepentingan merumuskan langkah yang diperlukan dalam upaya penanganan Stunting termasuk bekerja sama dengan dinas pelayanan terkait.

"Upaya penurunan stunting antara lain melalui pengaktifan kegiatan kegiatan yang bisa dilakukan oleh unsur desa dan didukung oleh lintas sektor mulai dari Bidan desa, Babinsa, Bhabinkamtibmas dan petugas lainnya" terang Danramil.

Sementara Kepala dinas DPPKB PPPA Kabupaten Magelang Teguh Budi Santosa dalam sambutannya tersebut menuturkan, Stunting adalah masalah kurang gizi kronis yang disebabkan oleh kurangnya asupan gizi dalam waktu yang cukup lama, sehingga mengakibatkan gangguan pertumbuhan pada anak yakni tinggi badan anak lebih rendah atau pendek (Kerdil) dari standar usianya.

Dalam menyiapkan generasi bangsa yang kuat dan hebat perlu disiapkan sejak dini, mulai dlm kandungan hingga selesai masa pertumbuhan, sehingga pola makan, pola asuh serta pola hidup sehat harus sangat diperhatikan.

"Program DASHAT ini sangat mendukung program pemerintah dalam percepatan penurunan stunting, sehingga dengan pemberian pemenuhan gizi yang seimbang dan tercukupi menjadi yang utama. Kita bersinergi bersama sama membantu keluarga sasaran dalam menurunkan stunting seperti yang menjadi program pemerintah," Pungkasnya.

Pen: 0705/ Mgl.